



#ÁLVAREZMÁYNEZ

DISPUERTO A ACATAR
LA DECISIÓN DEL INEMISAEAL
ZAVALAPAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

2

El precandidato presidencial por el Partido Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que acatará la decisión del Instituto Nacional

VIDEOS BA-
JARON EN RE-
DES SOCIALES.

Electoral (INE) para bajar la publicación donde el gobernador de Nuevo León, Samuel García, lo destapó como aspirante presidencial.

En sus redes sociales, el aspirante a la Presidencia de la República por MC acusó que la vieja política lleva meses haciendo campañas adelantadas en total impunidad.

"El INE nos está ordenando bajar el video donde junto a Samuel García y Mariana Rodríguez anuncié mi intención de competir como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de México. Vamos a acatar la decisión", sostuvo Álvarez Máynez. ●

FOTO: ESPECIAL



LECTURA

- Consideró que la decisión del INE es una ofensa.